



やさしく・かしこく・たくましく

令和7年6月15日

九中だより

第3号

立川市立立川第九中学校

Third Time's the Charm! (三度目の正直)

校長 今本 由美子

雨天による2度の延期を経て、6月6日（金）、何とか今年度の体育大会を実施することができました。年間予定では、5月31日が雨天の場合、6月3日の予備日を行うことまでしか予定はありませんでした。しかし、予備日も実施できなかった場合、その週の中で何とか実施できないかと先生たちが調整を試みてくれました。すでに多くの予定が組まれている中、何とか時間を確保できそうのが6日でした。実施に当たっては安全を第一に、途中で水分補給や休憩の時間を十分に確保すること、また、ケガなどのリスクを避けるため、進行を急がないことを前提に、昨年度の体育大会や今年の予行の記録を見て、どこまで実施できそうかシミュレーションし、開会式の縮小、表彰式の後日実施、一部プログラムの順番入替での実施を決めました。

準備をしてきたものと少し形が変わったり、当初の予定と係の分担などが変更になったりということもありましたが、各係や競技に参加する一人一人が柔軟に、また臨機応変に動いてくれたおかげで、心配していた後半の競技をカットすることなく、また、休憩の時間も十分に取りながら、体育大会を終えることができました。

まさに糾余曲折を経た今年の体育大会でしたが、本番までの期間が長くなつた分、より仲間の良さを理解し、クラスの絆を深めることにつながつたのではないかでしょうか。今回の経験、またそこで得た力をもとに、今後の学校生活、もちろん、来週の期末テストにも、ぜひ、一人一人が精いっぱい頑張るとともに、仲間と励まし合い、学び合い、協力し合って、挑んでいってもらいたいと思います。

保護者や地域の皆さんには、何度も朝早くからメールやHPの確認をしていただいたり、お仕事の調整をしていただいたりと、大変お手数をおかけしました。再延期の平日開催にもかかわらず、会場で多くの方から熱い声援をお送りいただけたことは、競技を行う生徒たちの大きな力となったことだと思います。終了後の片付けへのご協力も含め、本当にありがとうございました。心からお礼申し上げます。

